

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : **SDN WONOREJO I**
 Kelas / Semester : **IV / GENAP**
 Tema : **6. Cita-citaku**
 Subtema : **3. Giat Berusaha Meraih Cita-cita**
 Muatan Terpadu : **Bahasa Indonesia, SBdP, IPA**
 Pembelajaran Ke : **2**
 Alokasi Waktu : **10 menit**

A. Tujuan Pembelajaran

1. Melalui kegiatan membaca puisi, siswa mampu mendeklamasikan puisi dengan lafal dan intonasi yang benar.
2. Melalui kegiatan membuat kolase, siswa mampu menjelaskan dan membuat karya seni aplikasi dengan tehnik yang benar sesuai contoh
3. Melalui kegiatan mencari informasi dan berdiskusi dengan kelompoknya, siswa mampu menjelaskan dan mempresentasikan cara pelestarian makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitar dengan benar.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi kegiatan	Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru memberikan salam pembuka dan meminta siswa berdoa (orientasi) ➤ Guru menanyakan kehadiran siswa ➤ Guru mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan dikaitkan dengan pengalaman siswa (apersepsi) ➤ Guru menyampaikan tujuan pembelajaran dan manfaat dari materi yang akan dipelajari (motivasi) 	3 menit
Inti	<p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none"> ✚ Topik tentang pelestarian lingkungan hidup digunakan sebagai tema puisi yang akan dideklamasikan oleh siswa, untuk membuat puisi lebih kontekstual dengan topik yang akan dibahas pada kegiatan pembelajaran berikutnya (Literasi) <p>✚ .</p> <p>Ayo Berdiskusi</p> <ul style="list-style-type: none"> ✚ Setelah membaca puisi siswa mengikuti petunjuk kegiatan seperti yang disajikan pada Buku Siswa (kreativitas dan inovasi) ✚ Siswa membaca ulang puisi “Sahabatku Seorang Pemulung” ✚ Siswa membacakan puisi kepada teman sebangkunya dan menyimak cara membaca dengan peletakan jeda yang sesuai ✚ Siswa mendiskusikan pendapat masing-masing dan dilakukan secara bergantian. <p>Ayo Berkreasi</p> <ul style="list-style-type: none"> ✚ Siswa dikenalkan dengan karya seni yang disebut dengan kolase. ✚ Siswa menyiapkan bahan-bahan yang dibutuhkan untuk membuat kolase(lembar kertas karton atau kertas gambar, lem, koran bekas dan gambar) <p>Ayo Berlatih</p> <ul style="list-style-type: none"> ✚ Siswa Bersama dengan kelompoknya mengikuti petunjuk kegiatan untuk menyelesaikan penugasan membuat poster yang diberikan. 	5 menit
Penutup	<p>Siswa :</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Membuat ringkasan/rangkuman penting tentang pelajaran yang telah dilakukan dengan bimbingan guru. 	2 menit

	Guru : ✓ Mengecek hasil kerja siswa ✓ Memberikan nilai dan penghargaan bagi siswa yang telah menyelesaikan tugas selama pembelajaran.	
--	---	--

C. Penilaian Pembelajaran

Penilaian pada pembelajaran antara lain :

- Penilaian tugas tertulis : membuat poster
- Penilaian tugas praktik : mendeklamasikan puisi
- Penilaian tugas kelompok : diskusi

Mengetahui
Kepala SDN Wonorejo I

Maron, Juli 2021
Guru Kelas 4

Muyatun, S.Pd.,M.M.
NIP. 196207261983032008

Ila Maya Suprpti, S.Pd.SD
NIP. 197810282002122010